

TEMPLON



PIERRE ET GILLES

TÉLÉRAMA, 11 septembre 2024

Pierre et Gilles – Nuit électrique

Jusqu'au 28 oct., 10h-19h (sf dim., lun.), galerie Daniel Templon, 28, rue du Grenier-Saint-Lazare, 3^e, 01 85 76 55 55. Entrée libre.

TV « *Le glamour et le merveilleux, c'est politique* », affirme Gilles Blanchard, qui forme avec Pierre Comroy le célèbre duo Pierre et Gilles. « *On ne veut pas faire la guerre, mais on y est allé franco* », ajoute-t-il. Et c'est vrai qu'ils ont poussé loin le kitsch, et l'autodérision aussi, dans leurs dernières créations : une trentaine de photos rehaussées de peinture, réalisées entre 2023 et 2024, portant sur le monde de la nuit et sur le désir, parfois transgressif. Leurs portraits baroques montrent toujours de beaux garçons sexy, des travestis et des trans flamboyants, nimbés dans cette pluie de confettis lumineux et multicolores, à en faire presque mal aux yeux. Quelques autres œuvres absolument inédites n'appartenant pas à cette série sont aussi accrochées, dont un portrait marquant d'Isabelle Huppert en reine Marie Stuart, impériale.



Pierre et Gilles Jusqu'au 28 octobre, à la galerie Daniel Templon.